

Mit Musik und Spaß in die nächsten 50 Jahre

1974 wurde ein 2. Schulstandort in Neustadt-Glewe errichtet. Die wachsende Zahl an Kinder und Jugendlichen machte es notwendig. Dieses Ereignis feierte die Stadt als Schulträger und die jetzige Karl-Scharfenberg-Schule zum 50. Jahrestag des Schulstandortes. Dazu versammelten sich geladene Gäste z.B. ehemalige Lehrerinnen und Lehrer, Eltern, Großeltern, alle Schüler und Schülerinnen sowie die Lehrer und Lehrerinnen der Schule und andere Gäste am 1.3.24 in der Sporthalle. Hier wurde in einer großen Jubiläumsfeier mit einem Programm von Schüler und Schülerinnen aus den 5., 6., 9. und 10. Klassen mit Liedern quer durch die 50 Jahren, Tanz und Musik sowie Redebeiträgen des Bürgermeisters Steffen Klieme, der Schulleiterin Ute Ott und der Schulrätin Frau Jonack gefeiert. Danach überreichte die stellvertretende Landrätin, Frau Scholz, der Schule eine Urkunde zum 50jährigen Bestehen des Schulstandortes. Die Festveranstaltung endete mit dem traditionellen Becher-Rap, zu dem sich viele Schüler und Schülerinnen auf der Tanzfläche versammelten und ihre Schule damit sinnbildlich hochleben ließen.

Bei der anschließenden Schuldisco hatten alle viel Spaß und auch fürs leibliche Wohl war mit Bratwurst und Getränken durch Sponsorengelder gesorgt. In der Schule wurde aber auch noch gefeiert. Zahlreiche Gäste fanden sich zu Gesprächen, Austausch von Erinnerungen, zum Buffet und zur Besichtigung der „Neuen Schule“ ein.

Bereits im Vorfeld wurde eine Mittelpufferkupplung, die von Karl Scharfenberg, der im Neustädter Technikum studierte, konstruiert wurde, vor der Schule installiert. Vielen Dank an Familie Teichert und die Stadt Neustadt-Glewe für dieses tolle Geburtstagsgeschenk.

Besonderer Dank gilt den Sponsoren: der Stadt Neustadt-Glewe durch den Bürgermeister Herrn Klieme, Fa. Wacker und der ibu durch Herrn Rosenkranz für ihre tatkräftige Unterstützung.

Die Schulgemeinschaft der Karl-Scharfenberg-Schule



Das Programm mit Schülerinnen und Schülern aus verschiedenen Klassen



Die Gratulanten



Die Reden



Der Becher-Rap